

Reconocimiento "Antiguo poblador de Sunchales" 2021

Carmen Tosetto de Arce.

Si algo caracteriza a las mujeres sunchalenses es la de haber interpretado de manera inteligente, la posibilidad de sumar a su trabajo de ama de casa, el rol de trabajadora dependiente o independiente fuera de las paredes del hogar.

Hoy encontramos a mujeres que con más de 70 años transitaron con éxito el camino de la multiplicidad de roles. Entre ellas, se reconoce a Carmen Tosetto de Arce nacida el 25 de mayo de 1948 en Huinca Renancó, provincia de Córdoba; se traslada con la familia a Sastre y Ortiz, pero a los 10 años llega a Sunchales donde se instala definitivamente. Concluye la escolaridad y cuando alcanza la madurez comienza a trabajar como empleada doméstica en ambientes familiares que valoran su trabajo honesto y el ameno trato cotidiano. Se casa con José Vidal Arce en 1969 y tienen dos hijos: Claudio y Gerardo. Hoy completan su familia, dos nietos varones.

Cuando las empresas tercerizan el servicio de limpieza, Carmen se incorpora a trabajar en el la sociedad *Vi_SER* ubicada en la avenida Independencia; más adelante la empresa *Sancor Salud*, la convoca para prestar servicios de asitencia interna en sus dependencias, lugar donde se ganó el afecto y amistad de todos los empleados, aún de distintas jerarquías. Responsable de su trabajo, es reconocida por su esmero y dedicación ante las tareas encomendadas y sobre todo por su carácter empático y respetuoso. Se mantuvo en esa empresa hasta su jubilación.

Aún con el beneficio obtenido por sus 30 años de aporte y por el logro de su buen nombre, consejeros de la empresa SanCor, le solicitan que continúe su labor dentro del ámbito de sus reuniones. Esa actividad la realiza durante algunos años más, hasta despedirse definitivamente del trabajo.

Por su capacidad de socialización, cosechó amigos dentro fuera del trabajo los que le ayudaron a sobrellevar la pérdida de un hijo en el año 2017. Cuenta con el poder de resiliencia, puente para enfrentar los difíciles momentos.

Desde hace más de 40 años, vive en la Avenida Belgrano manteniendo óptimas relaciones con los vecinos, merced a su actitud solidaria y prudente.

Si bien la pandemia la ha limitado es asidua visitante de la "Casa del abuelo Otoño feliz" llevando aliento y distracción a los internados. Participa de talleres de "Memoria" Organizados por Fundación ATILRA y la Municipalidad. Forma parte del grupo "Abuelos en acción" de la Municipalidad, aportando su buen humor y su camaradería.

Los vecinos de la Avenida Belgrano y excompañeras de *Sancor Salud* quieren reconocerla en este año 2021.

Familias: Bocco - Yorda - Aguirre - Raspo- Bussi- Stucky.

Excompañeras de trabajo: Clever; Patricia, Marilú, Norma, Cristina y Claudia.

